

PROVINCIA | Sucesos

Detenidas dos personas en Baena como supuestos autores de delitos de robo en viviendas

Uno de los detenidos al verse sorprendido por la Guardia Civil abandonó el mueble y se dio a la fuga, siendo detenido posteriormente

Redacción

Sábado 9 de mayo de 2020 - 12:48



La Guardia Civil ha detenido en dos operativos distintos desarrollados en Baena, a dos vecinos de la localidad como supuestos autores de delitos de robo con fuerza en viviendas de la localidad.

El primero de estos operativos se desarrolló el pasado 27 de abril tras tener conocimiento la Guardia Civil de Baena que se había cometido un robo con fuerza en una vivienda de la localidad, donde autor o autores desconocidos tras acceder al interior del inmueble había sustraído un mueble.

Inmediatamente, una patrulla se trasladó al lugar indicado, donde tras comprobar lo denunciado, realizó un reconocimiento de la zona, lo que permitió localizar en las inmediaciones a un vecino de la localidad, conocido por sus antecedentes delictivos, que transportaba un mueble, quien al detectar la presencia de los agentes, abandonó el mismo y se dio a la fuga, siendo posteriormente localizado y detenido, como supuesto autor del robo.

El segundo dispositivo, se desarrolló el pasado día 30 de abril, como consecuencia de las investigaciones que se venían realizando en relación con la comisión de un robo con escalo en otra vivienda de la localidad, cometido el pasado mes de diciembre de 2019.

Los indicios obtenidos en la inspección ocular practicada en la vivienda donde se cometió el robo, permitieron identificar al supuesto autor del mismo, que resultó ser un vecino de la localidad, que ya ha sido detenido. Durante el desarrollo de la investigación, la Guardia Civil también ha logrado vincular al ahora detenido con la comisión de otro robo con fuerza cometido en otra vivienda el pasado día 12 de enero.